
ALBA ADRIATICA. CARABINIERI: DUE ARRESTI IN VAL VIBRATA

Carabinieri – foto archivio

I  militari  della  Stazione Carabinieri  di  Sant’Egidio  alla  Vibrata,  nel  corso dell’attività  di  controllo  del  territorio,  hanno
rintracciato e dato esecuzione all’ordine di carcerazione emesso dal Tribunale di Foggia nei confronti di un 27enne del luogo.
Il predetto, già condannato per i reati di estorsione aggravata e ricettazione, commessi rispettivamente in Provincia di
Modena nel periodo luglio 2013 – febbraio 2015 ed a Foggia nel 2016, dovrà espiare la pena detentiva di anni 4 e mesi 2
(uno). Dopo l’arresto è stato tradotto presso la Casa Circondariale di Marino del Tronto (AP).

A Martinsicuro, invece, si è costituto presso la locale Stazione Carabinieri un 44ene del luogo sul cui capo pendeva una
condanna definitiva del Tribunale di Perugia per spaccio di sostanze stupefacenti,  commessi tra le Provincie di Teramo ed
Ascoli Piceno nell’anno 2012. L’uomo, che dovrà scontare la pena detentiva di anni 2 e mesi 11  di reclusione, dopo l’arresto
è stato tradotto presso la Casa Circondariale di Rieti..

BCC  di  Castiglione  M.R.  e  Pianella  nell’Assemblea  dei  soci
approvato il Bilancio 2020 con un utile di circa 3 milioni di euro.
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Alfredo Savini

Il Presidente Savini: “Siamo una banca del territorio, vicina a imprese e famiglie duramente colpite dalle
conseguenze economiche della pandemia”

 

******

CASTIGLIONE M.R.. Si è svolta nei giorni scorsi, precisamente il 30 aprile 2021, l’annuale assemblea dei soci della BCC di
Castiglione  Messer  Raimondo  e  Pianella,  nella  Sala  Polifunzionale  di  località  Piano  San  Donato  di  Castiglione.  Un
appuntamento che anche quest’anno non si è svolto in presenza dei soci, i quali – in linea con le disposizioni anti contagio da
Covid-19 – hanno partecipato attraverso il rappresentante designato. Sono stati approvati tutti i punti all’ordine del giorno,
tra cui il bilancio di esercizio al 31 dicembre 2020 dell’istituto di credito che conta oltre 5000 soci e che, in continuità con il
passato, esprime numeri positivi in aumento rispetto agli anni precedenti, sostenendo sempre le imprese e le famiglie,
duramente provate dalle conseguenze economiche della pandemia.

Nel corso dell’assemblea il presidente Alfredo Savini e il direttore generale Simone Di Giampaolo hanno illustrato il
bilancio  dell’istituto  di  credito,  il  cui  patrimonio,  quali  fondi  propri,  si  attesta  a  71milioni  di  euro,  con  un  utile  di
esercizio,  dopo  gli  accantonamenti  ai  fondi  rischi,  che  hanno  portato  le  coperture  delle  sofferenze  al  65,74%,  pari  a  2,9
milioni di euro, con un aumento del 114,56% rispetto al risultato conseguito nell’anno 2019 (euro 1,3 milioni). Confermato
l’ottimo stato di salute dell’istituto di credito anche sulla base di altri importanti indicatori: il Roe (Return on Equity) che si
attesta al 5,20%; l’indice di patrimonializzazione (Total Capital Ratio) che è al 20,31%, di gran lunga al di sopra del minimo
regolamentare della media di gruppo; inoltre il rapporto tra crediti lordi a sofferenza e impieghi lordi è del 2,57% (sofferenze
nette 0,93%), ben al di sotto delle medie regionali. Al 31 dicembre 2020 il totale attivo della Banca ha superato il miliardo di
euro raggiungendo euro 1.041,4 milioni, con un aumento di ben 12 punti percentuali rispetto ai 929,7 milioni di dicembre
2019.

La banca, inoltre, non ha fatto mancare il supporto all’economia del territorio, rivolgendosi in particolar modo a famiglie e
piccole e medie imprese. A fine 2020 i crediti verso la clientela si attestano a 482,3 milioni di euro, un dato in aumento di
euro 13,7 milioni  (+3%) rispetto  al  2019.  Nella  difficile  fase della  pandemia la  Bcc ha favorito  la  vicinanza alle  famiglie  e
aziende  erogando,  oltre  al  credito  ordinario,  1.358  finanziamenti  Covid,  per  un  importo  di  33  milioni  di  euro.  Inoltre  sono
state deliberate 1.237 moratorie per un importo di 117 milioni di euro, pari al 33% dei mutui della banca, nello specifico pari
al 55% dei finanziamenti a imprese e il 15% dei finanziamenti alle famiglie.

La Bcc di Castiglione Messer Raimondo e Pianella ha confermato l’impegno verso il sociale, rimarcando i principi di mutualità
e solidarietà. In particolare in questo anno così complesso, a causa della pandemia da Covid-19, ha saputo mettere in campo
tutte le azioni atte a supportare imprese e famiglie; con le iniziative a supporto dell’economia locale previste dai decreti
governativi; elargendo nella primissima fase dell’epidemia sostegni a favore di strutture sanitarie locali per un totale di 60
mila euro e donazioni sia alle famiglie del territorio che si sono trovate in difficoltà sia a enti nazionali (ADMO, AIL). Il totale



degli interventi nel territorio per beneficienza e liberalità è stato di ben 162 mila euro, oltre ad altre forme di sostegno alle
associazioni e agli enti del territorio, in continuità con quanto effettuato nei passati esercizi.

 “Come lo scorso anno, purtroppo anche stavolta l’assemblea dei  soci  si  è svolta con l’assenza fisica dei  veri  protagonisti
della nostra banca – dichiara il presidente Savini – ma non potevamo fare altrimenti vista la situazione legata alla pandemia
e all’esigenza di tutelare la salute di tutti. Il voto è stato espresso dai soci grazie alla delega al rappresentante designato e
anche quest’anno sono stati in tanti a partecipare, segno di quell’attaccamento e forte legame al nostro istituto di credito
che non è mai mancato. La nostra BCC, in questo contesto cosı ̀ difficile dovuto agli effetti economici del coronavirus nei
nostri territori già caratterizzati da crisi e ritardi, ha dimostrato, ancora una volta, la vicinanza alle comunità locali sia nelle
operazioni  di  finanziamento  che  con  il  sostegno  alle  realtà  locali  continuando  a  esprimere  numeri  positivi  e  in  crescita.
Desidero ringraziare tutti i dipendenti per gli sforzi fatti in questi mesi complessi e tutti i soci per la loro vicinanza nella
speranza di poterci ritrovare presto in presenza per continuare a scrivere altre pagine importanti della nostra storia”. 

2 allegati

 

 

VINCENZO MISURACA – SPORT, VOLONTARIATO, LETTERATURA ED
ALTRO DA MONTORIO AL VOMANO A TERAMO E IN GIRO PER IL
MONDO,  DECORATO  ANCHE  CON  LA  STELLA  AL  MERITO  DEL
LAVORO

Vincenzo Misuraca con la figlia Maria Vittoria

Vi chiederete cosa ci azzecca uno con un cognome siciliano, Misuraca (in tanti scrivono Misuraka), la cui
pronuncia fa tanto pensare ad un nome giapponese, con Montorio al Vomano. Eppure, appartenendo a
quella generazione in cui i bambini nascevano ancora in casa, ha visto la luce proprio a Montorio, grazie
all’aiuto del padre veterinario e della “mammina” (la levatrice, cioè colei che aiutava le partorienti durante
il travaglio della nascita). È stato uno pochi – tre per l’esattezza – a far parte della “squadra” del Montorio
Rugby (società mai formalizzata) nata dalla visione di Vincenzo Narducci (passato a miglior vita lo
scorso Natale), ex dipendente Sip (l’odierna Telecom), amante di vari sport e originario dell’Aquila.
Anche questa sua passione, a dir la verità, è nata nella cittadina alle porte del Parco Gran Sasso-Laga:
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erano sempre in tre e si limitavano solo ad allenarsi, poi fu chiamato a giocare con il Teramo Rugby.

Vincenzo Misuraca

In seguito, Vincenzo Misuraca – per tutti Enzo – rugbista di talento, fu contattato anche da alcune
squadre di serie A, ma dovette rinunciare a causa di problemi cardiaci che dopo, però, non gli hanno
comunque impedito di continuare ogni genere di attività o di avventura. Con la compagine teramana,
della quale è stato presidente per sette anni (ora ne è presidente onorario, nonché dirigente del Rugby
femminile di Coppa Italia a 7 e vice presidente della Nuova HF Handball Teramo di A1), oltre ad
organizzare l’annuale festival della birra e del blues, ha anche portato avanti progetti sociali, tra i quali il
gioco della palla ovale nelle carceri: i giocatori erano per lo più stranieri, senza neanche le scarpette e
costretti a giocare su un terreno brecciato!!! D’altra parte anche il campo dell’Acquaviva, dove giocava la
squadra teramana, era pieno di pietre tanto da diventare, vista la pericolosità, il sedicesimo “uomo” in
campo. La passione per questo sport lo ha fatto arrivare fino in Nuova Zelanda per tifare la nazionale ai
campionati mondiali.
Enzo Misuraca, che ormai vive a Teramo da oltre quarant’anni, dove peraltro è conosciuto da tutti, è
laureato in Scienze Politiche ed è “innamorato” del dinamismo della vita che conduce; è sempre in
movimento, si potrebbe dire che non ha mai pace. Ha giocato a basket, pallavolo, tuttora partecipa ai
campionati nazionali di atletica leggera Master nella specialità lanci e pratica golf. Si è cimentato nella
maratona di New York, ha partecipato all’Ironman di Budapest, ha attraversato a nuoto, in Turchia, lo
stretto del Bosforo. Nelle Isole Svalbard (Norvegia), bagnate dal Mar Glaciale Artico, ha preso parte alla
maratona più a nord del mondo; è stato sempre, e lo è anche tuttora, un temerario: si è lanciato con il
paracadute e il bungee jumping, ha fatto esperienze con alianti, parapendii e mongolfiere e ha provato
l’ebrezza del volo dell’angelo, del volo del falco pellegrino e del freefall. Da sportivo curioso qual è si è
avventurato con l’hydrospeed, rafting, torrentismo ed ha esplorato i fondali marini a bordo di un
sommergibile. Ha praticato yoga e pirobazia (la probabile abilità nell’attraversare un tappeto di braci a
piedi nudi); si appassiona a tutto e magari, dopo un po’, si stufa subito, ma nello stesso tempo cerca
sempre di coinvolgere i suoi amici a nuove “imprese”, con sport estremi “fai da te” dei quali è meglio
tacere. Modello, indossatore, attore, concorrente in alcuni giochi a quiz televisivi, ha preso parte al
Cammino di Santiago di Compostela (Spagna) e a quello del Centenario del Gran Sasso d’Italia, ha
contribuito a posizionare le statue per il presepe subacqueo di Villalago (AQ). Ha fatto molti viaggi, sia
organizzati che improvvisati. In moto, è arrivato – all’insaputa dei suoi – a Capo Nord (Norvegia), senza
un adatto equipaggiamento, pernottando nei tipici hotel di ghiaccio; sempre in moto, con un suo amico, ha
fatto il giro del Nord Africa e del Sud Africa, dormendo completamente all’aperto. Racconta che, in quella
occasione, si legarono le moto alle caviglie dei piedi per non farseli rubare. É stato in Lapponia,
Giappone, Brasile, Giordania, Israele, Libano e Kenia. Fra le tante altre avventure ha vissuto, suo
malgrado, anche la brutta e pericolosa esperienza della Strage di Salerno, in cui le Brigate Rosse
assalirono la caserma dove, nell’agosto del 1982, egli svolgeva il servizio militare di leva (un suo
commilitone vi perse la vita).



Ma questo è solo un aspetto della sua “irrequieta” esistenza. La sua vita non è “solo” attività motoria, ma
è anche impegno civile, solidarietà e altruismo. Misuraca è stato sempre presente nel sociale per dare il
suo modesto contributo. A vent’anni era già iscritto all’AIDO; ha fatto parte della Croce Rossa Italiana;
volontario nella Protezione Civile “Gran Sasso” ed è presidente dell’Associazione “Kiwi – per volare
senza ali”, con la quale promuove e sensibilizza tante belle iniziative, come la prevenzione del tumore alla
prostata, e ha in cantiere tanti progetti, che sono in fase di attuazione, quali un dormitorio temporaneo, un
centro di pet therapy e una mensa sociale per poveri. L’associazione, inoltre, organizza “Largo ai nuovi
sogni nel cassetto: I have a dream”, un concorso letterario di poesia, pittura e arte culinaria, in

collaborazione con Enti e Fondazioni.
Nei ritagli di tempo – è sempre impegnato a fare qualcosa – ha ideato un impianto di bio-fermentazione
per far funzionare le lampade votive, il cui progetto è stato pubblicato su Scienze e Ricerche, mensile di
divulgazione scientifica (n° 9, luglio 2015, pagg. 41-45) ed è socio del “Mensa”, associazione che
riunisce tutte le persone che mostrino di avere un quoziente intellettivo superiore alla media della
popolazione (anche i suoi due figli fanno parte di questo “club delle menti”: Salvatore è medico e Maria
Vittoria è laureata in Storia dell’arte). Insomma, “Mens sana in corpore sano” (mente sana in un corpo
sano). Già, questa locuzione latina, Enzo Misuraca l’ha fatta propria e la segue alla lettera. L’attività fisica,
infatti, stimola numerose funzioni nel sistema nervoso, affina l’attenzione e migliora la presenza mentale.
Oltre allo sport, si diceva poc’anzi, c’è anche qualcos’altro, appunto. Ha scritto vari romanzi che sono stati
premiati, quali Rovaniemi (L’Autore Libri Firenze, 2008), Sulla via della trasgressione (Midgard, 2008,
con Maurizio Di Biagio), Epope (Evoè, 2009, con Sergio Di Diodoro e disegni di Vincenzo
“Giacobbo” Cimini), Barboni si nasce!? (Demian, 2009), rappresentato a teatro da “Gli sbandati” di
Teramo, Romanzo perfetto (Demian, 2010), Ma quanto sono buono io (Evoè, 2011), Una tranquilla
cittadina di paura (Evoè, 2013, con Davide Rosci), La setta delle menti libere (Tracce, 2014, con la figlia
Maria Vittoria Misuraca). Ha pubblicato anche racconti brevi e poesie che, oltre a vincere premi, sono
stati inclusi anche in alcune antologie. Nella vita lavorativa, è stato direttore di una filiale di un istituto di
credito teramano. Un personaggio, Enzo Misuraca, decorato anche con la Stella al Merito del Lavoro.
Sono stati 59 anni piuttosto pieni ed intensi, i suoi, ed ora, da baby pensionato, le sue attività e i suoi
progetti – ci dice – si moltiplicheranno. Conoscendolo, sarà sicuramente così!
Pubblicato già sul “La Città”, quotidiano d’Abruzzo, del 7 maggio 2021
pietro.serrani@tin.it

“E’ BELLO RIFIORIRE”, SABATO E DOMENICA ANCHE A TERAMO
L’INIZIATIVA DELL’AIRC 

Questo week end i volontari dell’AIRC-sezione Teramo saranno in Piazza Martiri della Libertà per sostenere la ricerca contro i
tumori femminili, come ogni anno si rinnova l’obiettivo di finanziare lo sviluppo di terapie e metodi di diagnosi precoce, circa
una donna su tre è colpita da un tumore nel corso della vita.

Con un contributo associativo di 15 euro, sabato mattina e domenica mattina, sarà possibile acquistare un’azalea per la
festa della mamma e non solo, che come ogni anno farà da sfondo alla manifestazione storica dell’associazione.

L’iniziativa si svolgerà nel rispetto delle norme anti Covid.

AIRC- Sezione di Teramo
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Uffici  giudiziari  sotto  organico,  dal  Ministro  Cartabia  (presente
all’incontro a Roma) l’annuncio di iniziative in favore del tribunale
di Teramo
 

 

Una serie di iniziative concrete in favore del tribunale di Teramo, dall’arrivo di nuovi cancellieri e magistrati alla realizzazione
di opere di ristrutturazione della sede, sono stati oggetto delle rassicurazioni espresse dal Ministero della Giustizia durante
l’incontro con il presidente dell’Ordine degli Avvocati di Teramo, Antonio Lessiani, e gli altri rappresentanti del palazzo di
giustizia del capoluogo abruzzese, il presidente del tribunale Carlo Calvaresi e il procuratore facente funzioni Davide
Rosati. All’incontro, convocato dal Ministero dopo una nota inviata l’8 aprile scorso dall’Ordine degli Avvocati, è stata
presente per la prima parte anche la ministra Marta Cartabia, dagli stessi rappresentanti invitata ufficialmente a Teramo in
data da stabilirsi.

 

Dal lato del Ministero, invece, erano presenti il capo dipartimento dell’organizzazione giudiziaria del personale e dei servizi,
Barbara  Fabbrini,  il  direttore  generale  del  personale  e  della  formazione,  Alessandro  Leopizzi,  il  direttore  dell’ufficio
Circoscrizioni giudiziarie e piante organiche, Pierandrea Valchera, e il direttore delle risorse materiali e delle tecnologie,
Massimo Orlando.

 

Nella lettera dell’8 aprile, come noto, il presidente Lessiani aveva stigmatizzato il fatto che, nella recente revisione delle
piante organiche dei magistrati, fosse previsto l’aumento di un solo posto in organico per il Tribunale di Teramo, a fronte del
parere del Consiglio Superiore della Magistratura che suggeriva invece l’incremento di due unità. Incremento che avrebbe
consentito a Teramo di avere anche l’assegnazione del presidente della Sezione Penale, cosa necessaria ed ineludibile dato
che solo nel 2021 si celebreranno nel capoluogo almeno cinque procedimenti di Corte di Assise. Peraltro, al Tribunale di
Teramo non è stata assegnata con gli ultimi concorsi alcuna unità amministrativa pur avendo lo stesso un carico di lavoro
superiore a quello della media di tutto il distretto, pari solo a quello del Tribunale di Pescara.

 

In sintesi, nel prendere atto della difficile e particolare situazione del territorio, il Ministero ha annunciato che a partire dal
mese di giugno, all’esito degli ultimi concorsi, saranno assegnati al tribunale di Teramo nuovi cancellieri. Inoltre, allo
scopo di garantire più personale amministrativo, si effettuerà un interpello per mobilità e si solleciterà la stabilizzazione
del personale (previa interlocuzione con i sindacati). Per quanto riguarda i giudici, invece, si valuterà la possibilità di
modificare la pianta organica di recente adozione, anche se l’eventuale provvedimento dovrà essere assunto su base
nazionale.  Si  farà  comunque  ricorso  da  subito  alle  cosiddette  piante  organiche  flessibili.  Infine,  il  Ministero  ha
annunciato l’avvio di interventi edilizi, tra cui il rifacimento dei servizi igienici, che dovrebbero partire a novembre ed
essere ultimati a marzo 2022.

 

“Nel ringraziare la Ministra Cartabia per l’attenzione ricevuta – dichiara il presidente dell’Ordine degli Avvocati di
Teramo, Antonio Lessiani -, attenzione che speriamo di ricambiare in occasione di una sua prossima visita a Teramo,
colgo l’occasione per sottolineare l’importanza di questa nostra iniziativa. Al di là delle risposte che abbiamo ottenuto, alle
quali dovranno seguire naturalmente atti concreti nei prossimi mesi, questa è una vittoria di un intero territorio che, a un
certo punto, anche a causa dell’aggravarsi dei disagi durante il Covid, ha fatto sentire la sua voce. L’Ordine degli Avvocati è
stato un tramite e continuerà ad esserlo per monitorare la situazione e non lasciare che quanto promesso resti solo sulla
carta”.
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PROTOCOLLO  D’INTESA  PREFETTURA  –  COMUNE  DI  ALBA
ADRIATICA  per  “IL  CONTROLLO  DI  VICINATO”

Prefettura Alba Adriatica

 

Da oggi i cittadini di Alba Adriatica potranno collaborare con le Forze dell’ordine e la Polizia locale nel monitorare il proprio
territorio e segnalare eventuali “anomalie”, ovvero comportamenti sospetti o situazioni di potenziale pericolo riscontrate in
ambito comunale.

E’ quanto prevede, in sintesi, il Protocollo per “Controllo di Vicinato”, sottoscritto nel pomeriggio odierno dal Prefetto Angelo
de Prisco e dal Vice Sindaco di Alba Adriatica Alessandra Ciccarelli, alla presenza dei vertici delle Forze dell’ordine.

L’ambito  è quello della sicurezza integrata – nel cui solco si inserisce anche il protocollo già stipulato con il Comune di
Tortoreto – volta a rafforzare la collaborazione interistituzionale e la partecipazione civica, attraverso un modello che vede
interagire Amministrazioni Statali, Istituzioni Locali, società civile e soggetti anche privati – ciascuno per la propria sfera di
competenza – per il  perseguimento di  attività idonee a fronteggiare i  fenomeni che turbano l’ordinato vivere civile e
generano insicurezza collettiva.

Come definito, tra l’altro, nel documento pattizio:

–  la  partecipazione  dei  cittadini  al  progetto,  attraverso  l’adesione  a  specifici  “Gruppi  di  controllo  di  vicinato”,  è  su  base
volontaria;

– l’attività svolta sarà di “mera osservazione” di fatti e circostanze che si verificano nella propria zona di residenza (passaggi
ritenuti sospetti di auto o di persone, allarmi, rumori);

– è vietata qualsiasi iniziativa personale, ovvero qualunque forma, individuale o collettiva, di pattugliamento del territorio,
nonché l’utilizzo di uniformi, emblemi, simboli e altri segni distintivi o denominazioni riconducibili, anche indirettamente, ai
corpi di polizia, anche locali, alle Forze Armate, agli Organi della Protezione Civile o ad altri Corpi dello Stato, ovvero che
contengano riferimenti a partiti o movimenti politici o sindacali, nonché sponsorizzazioni private.

L’attuazione dell’iniziativa – che non presuppone alcun servizio di pattugliamento delle strade cittadine, ma solo elevazione
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della soglia di attenzione nei pressi delle proprie abitazioni, con segnalazione dei casi anomali rilevati – è subordinata a tutta
una serie di attività informative e formative che si svolgeranno, in collaborazione con le Forze di Polizia, presso il Comune di
Alba Adriatica.

Teramo, 5 maggio 2021

TERAMO. PAGELLA D’ORO PER 115 STUDENTI. Per la prima volta la
cerimonia si è tenuta in streaming
 

 

Si è svolta il 3 maggio la 58a edizione della Pagella d’Oro, ambito riconoscimento organizzato dalla Carifermo Spa con il
contributo della Fondazione Cassa di Risparmio di Fermo.

 

La cerimonia si è svolta in streaming,  tramite la piattaforma “Microsoft Teams”.

 

Il vice presidente Luigino Alici unitamente al  Presidente della Carifermo Spa Amedeo Grilli e al Coordinatore Imprese Hub
Fermo Andrea Petrini hanno dato il benvenuto ai 115 studenti provenienti dalle scuole di 40 comuni delle province di
Fermo, Ascoli Piceno, Macerata, Ancona e Teramo, dove la Banca è presente con sue Filiali.

 

Gli studenti, segnalati dagli organi scolastici come migliori per “per profitto, capacità ed impegno”, hanno ricevuto in dono
una somma in danaro messa a disposizione dalla Fondazione Cassa di Risparmio di Fermo ed alcune pubblicazioni e cd editi
dalla Carifermo Spa.

 

La Pagella d’Oro è stata ideata il 31 ottobre del 1962 dall’istituto fermano per celebrare la Giornata del Risparmio, iniziativa
organizzata annualmente dall’Acri – Associazione di Fondazioni e di Casse di Risparmio Spa ed istituita nell’ottobre del 1924
in occasione del 1° Congresso Internazionale del Risparmio. In un momento particolare come quello che stiamo vivendo il
risparmio  assume  un  significato  particolare  che  va  valorizzato  sottolineando  la  sua  importanza  anche  alle  giovani
generazioni

 

Sui canali social facebook e instagram “Carifermo Spa” è possibile postare foto e commenti sulla cerimonia dando a tutti la
possibilità di condividere emozioni e curiosità.

 

 

Premiati della PROVINCIA DI TERAMO

Scuola Secondaria di primo grado

Beatrice di Fino “G. Pascoli” SILVI MARINA

Alice Di Serafino “Pagliaccetti” GIULIANOVA
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Riccardo Ridolfi “Bindi” GIULIANOVA

 

Scuola Secondaria di secondo grado

Alessia Leone IPSSAR “A. Zoli” SILVI MARINA

Sara Ciccarelli Istituto di Istruzione Superiore “V. Crocetti – V. Cerulli GIULIANOVA

ATRI.  TRUFFATO  SU  SHOP  ON-LINE.  LA  POLIZIA  DI  STATO
INCASTRA  UN  72ENNE

Teramo Polizia Foto Archivio

Dopo tempestiva e meticolosa attività di indagine gli Agenti del Commissariato P.S. di Atri hanno denunciato un 72enne
residente in provincia di Roma per truffa commessa in danno di un cittadino di Atri, per un valore di 250 euro. Il malcapitato
agli inizi del mese di marzo scorso, visionando un sito di vendita on line di diffusione nazionale di beni usati, si era messo in
 contatto  con un ignoto venditore al fine di acquistare una macchina fotografica del valore di 600 euro. Dopo aver effettuato
un bonifico bancario di acconto per 250 euro al sedicente venditore questi, non solo aveva cancellato l’annuncio, ma si era
reso anche irreperibile all’utenza telefonica fornita, ovviamente risultata poi intestata ad altro soggetto. L’attività di indagine
della  squadra  Anticrimine  del  Commissariato,  anche  attraverso  concreti  collegamenti  con  alcuni  analoghi  uffici  della
Capitale,  ha  permesso  di  identificare  e  denunciare  in  stato  di  libertà  il  72  enne.
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GIRO D’ITALIA 2021:  LA PROVINCIA DI  TERAMO È PRONTA AD
OSPITARE LA CAROVANA ROSA

Gli aspetti organizzativi e i profili di sicurezza della 7^ tappa del Giro d’Italia, che il prossimo 14
maggio prenderà il via dal comune di Notaresco in direzione di Termoli, sono stati al centro della
riunione del Comitato Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica tenutasi nel corso della
mattinata nella Prefettura di Teramo.
L’incontro ha visto la partecipazione in videocollegamento degli organizzatori della RCS Sport, dei
vertici delle forze dell’ordine, dei rappresentanti della Provincia di Teramo, dei Sindaci interessati
all’evento, della Protezione Civile regionale, del rappresentante del tratto abruzzese dell’A14, del
responsabile del 118 teramano.
Nell’occasione si è preso atto del favorevole esito del confronto tecnico già svolto al tavolo
operativo coordinato dalla Questura e, in particolare: delle valutazioni in ordine ai piani coordinati
di controllo da parte delle forze dell’ordine; della manutenzione delle strade ricadenti nel percorso;
delle modalità organizzative di safety e security da adottarsi alla partenza della tappa e lungo il
percorso; dei tempi di chiusura del casello autostradale A/14 di Pineto; dell’eventuale sospensione
dell’attività didattica nei comuni interessati al passaggio del Giro; del rispetto dei protocolli anti
Covid per le manifestazioni sportive e pubbliche.
Nella circostanza, il Prefetto Angelo de Prisco, ha richiamato l’attenzione sulla necessità di una
capillare e puntuale informazione a beneficio della cittadinanza in relazione alle misure
organizzative che saranno adottate in occasione dell’evento, sottolineando, altresì, l’auspicio che
l’importante giornata di sport determini possa coniugarsi, senza eccessive interferenze, con le
ordinarie attività scolastiche e con le essenziali e strategiche azioni previste dal programma
vaccinale della provincia.

I.C. Corropoli-Colonnella-Controguerra: gli studenti di Colonnella
in finale ai Giochi Matematici.
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Corropoli Colonnella Controguerra

 

 

Gli  alunni  dell’Istituto  Comprensivo  di  Corropoli-Colonnella-Controguerra  volano  in  finale  ai  Giochi  Matematici,  concorso
nazionale indetto per gli studenti delle scuole superiori di primo e secondo grado dall’Università Bocconi di Milano. Tra i
tredici allievi dell’Istituto partecipanti complessivamente alle selezioni, quattro ragazzi della Scuola Secondaria di Primo
grado di Colonnella – Sofia Libetti (classe 1^B), Luca Capriotti (classe 2^A), Alessandro Pecchini (classe 2^A) e Sofia
Angeloni (classe 2^B) – sono riusciti a superare con successo le prove scritte previste a livello provinciale e regionale e ad
aggiudicarsi il posto per la gara finale, che si terrà l’estate prossima a Milano. I vincitori proseguiranno poi la corsa verso la
tappa conclusiva dei Giochi Matematici europei nella città di Losanna.

 

Grande soddisfazione è stata espressa dal Dirigente Scolastico, Manuela Divisi, per l’ottimo risultato conseguito dai ragazzi:
“Non  è  la  prima  volta  che  i  nostri  alunni  si  classificano  con  merito  a  questa  importante  competizione,  superando  prima  i
quarti di finale e poi le semifinali, a dimostrazione del talento di questi giovani e del grande lavoro svolto dagli insegnanti,
con  l’attivazione  di  un  nuovo progetto  dedicato  in  orario  extracurricolare  specificamente  alle  discipline  matematiche”.  Un
bellissimo  traguardo  condiviso  con  i  docenti  di  Matematica  della  Scuola  secondaria  di  Colonnella,  che  hanno  così
commentato il positivo esito raggiunto dai loro alunni: “Siamo davvero soddisfatti e orgogliosi dei nostri ragazzi, soprattutto
per  l’entusiasmo  con  cui  hanno  affrontato  quest’avventura  e  per  l’impegno  dimostrato.  Malgrado  le  diverse  incombenze
scolastiche e tutte le difficoltà legate alla pandemia, hanno partecipato con costanza allo sportello online di potenziamento
pomeridiano, grazie al quale hanno potuto allenarsi per i Giochi Matematici”.


